



Newsletter Juni 21

Liebe Präsidentinnen, Liebe Präsidenten

Das berühmte Virus hat den Sport und auch die Panathlon-Bewegung fest im Griff und verunmöglichte viele Aktivitäten. Die Funkstille hing aber auch mit einer schwereren Rückenverletzung meinerseits zusammen, die mich sechs Monate ausser Gefecht setzte. Ich danke deshalb Beat Zurflüh und meinem Vorstand, dass er in dieser Zeit zusammen mit unserer Sekretärin Danica Kunz die auf Sparflamme gesetzten Geschäfte führte.

Einige Clubs unseres Distrikts haben die Zeit sehr kreativ überbrückt. Ab sofort sind Treffen der Clubs unter Einhaltung der Schutzbestimmungen wieder möglich und wir freuen uns auf gute Programme, die in der Mehrzahl nach den Sommerferien wieder Fahrt aufnehmen werden. Nach dem bisherigen Stand der Dinge hat unser Distrikt im Gegensatz zu anderen durch den Pandemiebedingten Stillstand nur wenige Mitglieder durch Austritte verloren und es bleibt zu hoffen, dass der neue Schwung alle bei der Stange hält. Unser **Distrikt** ist im internationalen Vergleich **der einzige, der sich verjüngt**.

Panathlon International feiert dieser Tage **70 Jahre Fair Play**. Auch wenn ich lernte, fair zu playen bevor ich wusste, was Panathlon ist, wollen wir uns doch in Erinnerung rufen, dass Ethik und Fairplay die gelebte Devise unserer Organisation ist. Einzelne Clubs haben denn auch das Jubiläum zum Anlass ihrer Veranstaltungen gemacht.

Der Vorstand hat sich im Rahmen des **Vernehmlassungsverfahrens** von Swiss Olympic zum **Zentralen Meldesystem im Schweizer Sport**, die im Zusammenhang mit den Vorfällen von Mobbing durch TrainerInnen zur Diskussion standen, geäußert. Der Vorstand ist mit der Planung weitgehend einverstanden, hat aber Swiss Olympic darauf aufmerksam gemacht, dass wir uns als verbandsunabhängige und neutrale Organisation dafür angeboten haben und weiter zur Mitarbeit bereit sind. Zudem sind wir der Meinung, dass die Meldestelle Ethik von der Dopingkontrollstelle strikt getrennt und in keiner Form zusammen geführt werden sollte.

Der Distrikt wird wie im 2020 auch im 2021 die Organisation der **Winteruniversiade Luzern** finanziell unterstützen.

Ausblick: Wir rechnen fest damit, dass wir unsere **GV am 24./25. September 21 im Rahmen des 20 jährigen Jubiläums des PC Gruyère in Bulle** physisch abhalten können und freuen uns auf die tollen Aktivitäten des Clubs mit der Star Night am Freitag Abend.

Am **23. Oktober 21** haben wir eine **Herbsttagung im OYM Zug geplant**. Arbeitstitel: „**Verkauft sich der Sport?**“ Planung zusammen mit Susy Schär und Hanspeter Wyss.

Der Distrikt sucht im nächsten Jahr einen **Distrikt-Sponsor**. Vorschläge herzlich willkommen.

Wir wünschen allen einen guten keimfreien oder geimpften Sommer.

Für den Vorstand: Bernhard Segesser, Präsident

Distrikt Schweiz + Fürstentum Liechtenstein / District Suisse + Principauté de Liechtenstein

Präsident	Dr. Bernhard Segesser	bsegesser@bluewin.ch	+41 79 415 85 55
Vizepräsident	Beat Zurflüh	zurflueh@bluewin.ch	+41 32 389 17 17
Weitere Vorstandsmitglieder	Sergio Romaneschi	sergio.romaneschi@bluewin.ch	+41 79 211 69 82
	Hans Roth	h.u.roth@bluewin.ch	+41 79 411 79 36
	Christoph Socin	socin@bluewin.ch	+41 61 823 23 33
	Philippe Cottet	ph.cottet@gmail.com	+41 79 210 37 56
	Hansruedi Wagner	wagner.hansruedi@bluewin.ch	+41 79 216 52 50
	Peter Wüthrich	p.wu@gmx.ch	+41 79 648 58 56
Sekretariat/Finanzen	Danica Kunz	sekretariat@panathlon-suisse.ch	+41 79 516 96 84